

Pressemitteilung

pferdewetten.de AG erzielt bestes Halbjahresergebnis der Unternehmensgeschichte

Düsseldorf, 8.8.2012 -- Die auf die Vermittlung von Pferdewetten im Internet spezialisierte pferdewetten.de AG (ISIN DE000A1K0409 und DE000A1K05B4) hat den Trend der positiven Geschäftsentwicklung im ersten Quartal 2012 auch im zweiten Quartal bestätigen können. Mit einem Konzernergebnis in Höhe von T€ 434,9 hat sie zudem ein neues Rekord-Halbjahresergebnis erzielt. Prägend waren dabei erfolgreiche Marketingmaßnahmen und der Start der neuen Pferdewetten.de-Website.

Die Umsätze des Konzerns konnten von T€ 1.709,8 im Vorjahr um rund 61 Prozent auf T€ 2.758,4 im ersten Halbjahr 2012 deutlich gesteigert werden. Die Brutto-Gesamtleistung, also die Summe aus nachrichtlich ausgewiesenen vermittelten Spieleinsätzen sowie der Netto-Gesamtleistung aus Umsatz, aktivierten Eigenleistungen und sonstigen betrieblichen Erträgen, erhöhte sich im Vergleich zum Vorjahreszeitraum von T€ 11.127,2 auf T€ 15.081,8, wobei die Einsätze in der Wettvermittlung mit T€ 2.952,0 ebenfalls leicht gestiegen sind (Vorjahr T€ 2.757,0).

Das Ergebnis vor Abschreibungen, Zinsen und Steuern (EBITDA) ist von T€ 143,4 im Vorjahr auf T€ 526,3 im ersten Halbjahr 2012 gestiegen. Die EBITDA-Marge kletterte von 8 Prozent auf über 19 Prozent. Das Konzernergebnis beträgt T€ 434,9 (Vorjahr T€ 9,3) und entspricht einem Ergebnis je Aktie von € 0,12 (€ 0,00).

Das Eigenkapital erhöhte sich im Verlauf der ersten sechs Monate 2012 von T€ 2.011,8 auf T€ 2.446,7 wobei die Bilanzsumme von T€ 3.591,8 auf T€ 4.270,9 gestiegen ist.

Um das starke Wachstum des ersten Halbjahrs auch weiterhin aufrecht halten zu können, investiert die Gesellschaft in den weiteren Ausbau ihres Angebots. Wichtige Bereiche stellen hierbei die Social-Media-Produkte und das Wettangebot für mobile Endgeräte (Android und iPhones), die im zweiten Quartal in den Markt eingeführt worden sind. Pferdewetten.de AG-Vorstand Pierre Hofer: „Mit der Generation 4G werden wir in Zukunft erhebliche Umsätze erzielen können.“

Die Geschäftsentwicklung in der zweiten Jahreshälfte wird zudem durch Branchen-Highlights wie die deutschen Derby-Meetings in Hamburg und Berlin, die „Große Woche“ in Baden-Baden sowie der „Prix de l'Arc de Triomphe“ und der „Breeder's Cup“ positiv beeinflusst werden. Insgesamt rechnet die Gesellschaft mit einer deutlichen Umsatz- und Ergebnisverbesserung gegenüber dem Vorjahr. Pierre Hofer: „Mit dem Rückenwind der ersten Monate 2012 und den prognostizierten weiteren Umsatzsteigerungen erwartet die Gesellschaft für das Jahr 2012 weiterhin ein deutlich verbessertes Jahresergebnis gegenüber dem Vorjahr. Hierbei sind eventuelle negative Auswirkungen aus regulatorischen Veränderungen bereits berücksichtigt.“

Der Halbjahresbericht 2012 wird heute auf der Internetseite der Gesellschaft unter www.pferdewetten.ag zum Download zur Verfügung gestellt.

Kennzahlen (IFRS):

Ergebnis		01.01. - 30.06.2012	01.01. - 30.06.2011
Brutto-Gesamtleistung	T€	15.081,8	11.127,2
Umsatz	T€	2.758,4	1.709,8
EBITDA	T€	526,3	143,4
EBIT	T€	430,2	23,0
Ergebnis nach Steuern	T€	434,9	9,3

Ergebnis pro Aktie (unverwässert)	€	0,12	0,00
-----------------------------------	---	------	------

Bilanz		30.06.2012	31.12.2011
Gezeichnetes Kapital	T€	3.603,9	3.603,9
Eigenkapital	T€	2.446,7	2.011,8
Eigenkapitalquote		67,9%	56,0%
Bilanzsumme	T€	4.270,9	3.591,8

Kontakt:

pferdewetten.de AG

Vorstand

Pierre Hofer

Tel.: +49 (0) 2 11 / 93 00 680

Mail: verwaltung@pferdewetten.de

Web: www.pferdewetten.ag